



# PREGON

## DE RAMIREZ

DIRECTOR

JOSE DIONISIO ALVAREZ

— SEMANARIO INDEPENDIENTE —

Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:

3164 RAMIREZ

TELEFONO Nº 901353

— PRECIO DEL EJEMPLAR A 0,07

EDICION DE 8 PAGINAS

AÑO 22 — Nº 1.050 — 20 DE SETIEMBRE DE 1985 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 238153

“INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA” SAN MARTIN

## Empresas Alemanas Analizan la Posibilidad de Inversiones Muy Importantes en Nuestro Pais

BONN.— Firmas germanas podrían invertir entre 600 y 800 millones de dólares en la Argentina en 1986 si las condiciones económicas evolucionan favorablemente, según se supo ayer aquí en medios empresariales que acompañan a la delegación presidencial.

Fuentes oficiales, por su parte, consideraron esas cifras como “de muy probable concreción el año próximo” ya que “existe voluntad política”, en el gobierno alemán en cuanto a apoyar el proceso democrático argentino, “y mucho más después del programa antinflacionario”.

Esa “voluntad política” del gobierno alemán se traducirá en los hechos con la apertura de una línea de crédito para respaldar a los potenciales inversores germanos, lo que —para los técnicos argentinos— serviría para calmar algunas expectativas que se aprecian en ese sector.

El presidente Raúl Alfonsín y los ministros de Relaciones Exteriores Dante Caputo, y Economía, Juan Sourrouille, en el primer día de actividad oficial, se vieron sumergidos en una serie de entre vistas de carácter económico, de las que surgieron —dijeron fuentes de la delegación— concretas posibilidades de incrementar el comercio bilateral y aumentar las inversiones en nuestro país.

La empresa Thyssen, con la que el gobierno refinanció la deuda que el país mantenía por el plan naval hizo conocer su decisión de participar en la explotación de yacimientos carboníferos argentinos y acordar con firmas de nuestro país la construcción de material para exportar a terceros países.

Los representantes alemanes que junto a los grupos Deminex, Total, y Bridas participan de la explotación de pozos petrolíferos en Tierra del Fuego —en 24 sobre 26 se obtuvieron rendimientos récord— mostraron predisposición en intervenir en otros proyectos y anuncian que intervendrán en las licitaciones petrolíferas que el gobierno lanzará en breve.

En tanto, los responsables de la empresa Siemens, cuyos directivos se entrevistaron ayer con Alfonsín y Sourrouille, insistirán en la posibilidad de hacerse cargo con exclusividad del plan telefónico argentino, criterio que no es compartido por el go-

bierno ya que desea diversificar las inversiones para disminuir los riesgos. Japón y también Francia aparecen interesados en el tema y en algunos círculos oficiales se comentó la posibilidad de una empresa conjunta entre los nipones y los alemanes.

### GESTIONES PARA AUMENTAR EXPORTACION DE CARNE A EUROPA

Los empresarios argentinos intentarán que Francia y Alemania se conviertan en voceros de la Argentina ante la Comuni-

dad Económica Europea para que nuestro país aumente su exportación anual de carne a ese organismo de 12.500 a 20.000 toneladas, señalaron fuentes vinculadas a esos hombres de negocios que acompañan al presidente Raúl Alfonsín.

Esas mismas fuentes indicaron que en Alemania se está observando y evaluando el programa antinflacionario del gobierno radical como una “prueba piloto” que, de resultar eficaz, podría llegar a implementarse en otros países de América Latina con problemas económicos.

## Importante Crédito de Alemania para Plan Telefónico de Argentina

BONN.— La empresa Siemens puso a disposición de la Argentina créditos por valor de 80 millones de dólares para el plan telefónico, en tanto tiene previstas otras inversiones por 20 millones de dólares en el corto plazo, reveló el martes aquí una fuente de la delegación que acompaña al presidente Raúl Alfonsín.

Estas informaciones se conocieron después que el titular de la empresa alemana, Hans Gerd Neglein se entrevistó con Alfonsín y el ministro de

### 2o. Curso de Desintoxicación Tabáquica

Nuevamente en nuestro medio tendremos el programa seguro que ha beneficiado a millones de fumadores en todo el mundo.

Se llevará a cabo los días 30 de septiembre al 4 de octubre, a las 20,30 horas en Ant. Argentina 350. La supervisión clínica del mismo estará a cargo del Dr. Guillermo Richards; y la orientación Psicológica la tendrá el Lic. J. C. Picasso.

El curso es auspiciado por OFASA y ex-Fumadores de Gral. Ramírez.

Economía Juan Sourrouille, poniendo a disposición del país dos créditos: 30 millones de dólares, que están sin utilizar, para telefonía digital y 50 millones de dólares para el plan que contempla la instalación de un millón de aparatos en nuestro país.

Voceros que acompañan al presidente Alfonsín indicaron que en la conversación con Gerd Neglein se consideró el interés de la empresa alemana en participar del plan telefónico, así como también la intención argentina para que desarrolle su acción en derredor de la decisión de la Comisión Nacional de Energía Atómica de conseguir un crédito del gobierno alemán por 250 millones de dólares para continuar con la construcción de la planta nuclear de Atucha 2, que está a cargo de la BWU (subsidiaria de la Siemens).

## US\$4200 Millones de Nuevos Fondos para la Argentina

BUENOS AIRES.— La Argentina recibirá de parte del comité de bancos acreedores un aporte de “fondos frescos” por 4.200 millones de dólares, los cuales —de acuerdo con el contrato respectivo— podrán ser prestados a las empresas pú-

## Reconocer Esfuerzo de la Argentina

RECLAMO ALFONSIN, A QUIEN DEFINEN COMO SIMBOLO DEL DESARROLLO PACIFICO Y DEMOCRATICO. FIRME PROMESA DE APOYO

DUSSELDORF, Alemania Occidental. (Env. Esp. de NA). — El presidente Raúl Alfonsín dijo aquí que el pueblo argentino “está realizando un esfuerzo para ponerse en marcha y para siempre una nueva etapa en el marco de la democracia y la libertad” que “debe ser correspondido por los países más desarrollados”, en el transcurso de un agasajo en el que recibió un explícito apoyo político de uno de los líderes de la socialdemocracia alemana.

El vicepresidente de la socialdemocracia de este país, Johannes Raus y el presidente del estado federado de Renania del Norte-West Falia, definió a Alfonsín como “un símbolo para el desarrollo pacífico, democrático y progresista” y enfatizó que las naciones industrializadas “no pueden mante-

nerse en el balcón de observadores y ver con benevolencia como las demás resuelven sus problemas o intentan hacerlos”.

Estas expresiones fueron recibidas por los mandatarios en el transcurso del almuerzo que Raus brindó a Alfonsín en Dusseldorf, capital del estado federal del Norte de Westfalia, ciudad que es calificada como el “Paris de Alemania” y que es lugar de residencia de los capitanes de la industria de la cuenca del Ruhr.

Raus, por su parte, apareció como seguro candidato de la socialdemocracia, para ser canciller en los comicios previstos para 1987.

El almuerzo se realizó en el castillo de Rath, de 300 años de antigüedad, al que ambos mandatarios se trasladaron en automóvil luego que Alfonsín fumara en la

sede del gobierno el libro de visitantes ilustres de esta región.

Raus señaló que el camino elegido por la Argentina es difícil, y requiere sacrificios de su pueblo, comprensión de sus vecinos y exige un apoyo a largo plazo de todos los estados y de todas las instituciones que quieran hacer un aporte al sacramento de la Argentina, en concordancia con el cesar argentino de ser democráticos.

“Nosotros”, agregó, queremos hacer un aporte para que ello pueda desarrollarse en paz y seguridad.”

Raus comprometió el apoyo de la Renania del Norte-Westfalia “para ayudar y prestar apoyo político en este camino de la Argentina y para que este camino encuentre comprensión y una activa colaboración por parte de nosotros”.

## Importante Reunión Cooperativa

El día 13 de setiembre en el local de la Cooperativa “La Agrícola Regional” Ltda. de Crespo, se llevó a cabo una reunión de Ingenieros Agrónomos asesores y encargados de semillas en cooperativas; contando con la presencia del Sr. José Erhardt e Ing. Agr. Néstor Caviglio de la División Semillas, Fertilizantes y Agroquímicos de la Asociación de Cooperativas Argentinas.

Estuvieron presentes además el Presidente y Secretario del Consejo Asesor Regional de la A.C.A. Sres. Gonzalo Alvarez Maldonado y Raúl N. Erhardt, Director de Zona de A.C.A. Benjamin Schmidt, funcionarios de cooperativa LAR de Crespo, y por A.C.A. —

cas con dificultades financieras para que cancelen, a su vez, la deuda externa.

De acuerdo con lo pactado, el Banco Central entregará a los bancos que participen en la operación el equivalente en australes cuando los fondos frescos ingresen en la Argentina.

Esos fondos, equivalentes a 3.700 millones de dólares, serán prestados en unos dos tercios del total a 33 entes nacionales y a 24 bancos provinciales, a los efectos de que estos atiendan al pago de los servicios de su deuda.

Paraná, el Sr. Guillermo Julio Mayer, ingenieros y encargados de semillas de las cooperativas: L.A. R. de Crespo, Agrícola Unión Regional y “La Ganadera” de Gral. Ramírez y Agropecuaria de Nogoyá.

El Ing. Caviglio explicó a los presentes la institución de esta nueva división en el organismo de A.C.A., análisis de la situación actual y las perspectivas que se presentan para el futuro.

Posteriormente se analizaron temas referentes a la provisión de semillas, agroquímicos y fertilizantes, en los cuales se puso de manifiesto la voluntad de la Asociación para atender todas las sugerencias que le presentaron las cooperativas adheridas.

## Aplican Sistema de Evaluación en la Enseñanza Media

DEPENDIENTES DE LA PROVINCIA

Confirmando lo adelantado en nuestra edición del viernes pasado el Consejo General de Educación de Entre Ríos tomó la resolución de adoptar para las escuelas medias de su jurisdicción el mismo sistema decidido por el Ministerio de Educación y Justicia de la Nación con respecto a los exámenes de diciembre.

Es decir que ese método será reemplazado por una evaluación en un período que abarcará del 18 de noviembre al 20 de diciembre para establecer si el alumno alcanza un aprendizaje básico que le permita aprobar las respectivas materias. En consecuencia, las clases en los establecimientos de nivel medio de la provincia al igual que en las de la Nación, finalizarán el 15 de noviembre.

Se anunció, además, que se está preparando una circular sugiriendo que los profesores de cada área definan cuáles son los contenidos básicos que se intentará alcanzar los educandos. Para precisar los alcances de las nuevas normas se debe consignar que:

—Quienes en el año ob tengan un promedio superior a 7 puntos quedan eximidos.

—Los que tengan 4 hasta menos de 7 podrán acceder al período de evaluación.

—Quienes no lo aprueben van a exámenes de marzo pero es posible que para antes de esa fecha se establezca otro período de evaluación lo que aún no está decidido.

—Quienes en el año tengan un promedio menor a 4 puntos van directamente a exámenes de marzo.



**Convocatoria**

# Síntesis Actos Organizados y Realizados por Comisión Pro Fiesta de la Juventud

En cumplimiento de las disposiciones legales y estatutarias convocase a los señores Asociados a la Asamblea General Ordinaria a realizarse el día 5 de octubre de 1985, a las 18 horas, en el local de la Cooperativa, a los efectos de tratar el siguiente:

**Orden del Día**

1º) Constitución de la asamblea y designación de dos asociados para que suscriban el Acta juntamente con el Presidente y Secretario.

2º) Lectura y consideración de la Memoria y Balance General, Estado Demostrativo de las cuentas de Pérdidas y Excedentes correspondiente al 31º Ejercicio Económico comprendido entre el 1º de julio de 1984 y el 30 de junio de 1985; Informe del Síndico; Informe de la Auditoría Externa y Proyecto de Distribución de Excedentes y forma de pago.

3º) Renovación parcial del Consejo de Administración.

a) Designación de una comisión receptora y escrutadora de votos.

b) Elección de cuatro miembros titulares con mandato de dos años en reemplazo de los señores: Guillermo Wollert; Julio Bruggeman; Juan Ricardo Riffel y Eduardo Huber, que finalizar su mandato.

c) Elección de cuatro miembros suplentes con mandato de un año en reemplazo de los señores: Dante Frangi; Arturo Eckardt; Valentín Borgeto y Ricardo Muller que finalizan su mandato.

d) Elección de un Síndico titular y un Síndico suplente con mandato de un año en reemplazo de señores Dr. Horacio Aviola y Jacobo Lechner que finalizan su mandato.

**Raúl E. Grillone**  
Presidente

**Juan M. Balbi**  
Secretario

Art. 39 del Estatuto: Las Asambleas se celebrarán el día, hora y lugar fijado siempre que se encuentren presentes la mitad más uno del número

Los actos que organizó la Comisión Pro Fiesta de la Juventud, dieron comienzo el día 13 ppdo., con un desfile de modas en el salón «José Norberto Acebal» del Inst. Comercial «Fco. Ramirez». El numeroso público asistente colmó la capacidad del mismo. En la oportunidad abrió el acto, dirigiéndose a los presentes, la Pro Tesorera de la comisión, Srta. Lilliana Yunker.

La comisión hace presente su agradecimiento a Modas «Lulú», Novedades «Corina», Óptica «Sulza», Florería «Decy» y Peinados y Cosmetología «Grisel» que contribuyeron generosamente para el éxito del acto inaugurativo de la Semana de la Juventud.

El día 14 se realizó un campeonato de Volley Ball masculino en las instalaciones del Club A. Racing en el que participaron: Colegio San Miguel «A» y «B», C. Hernández «A» y I.C.F.R. «A».

El resultado del mismo fué el siguiente:

1º Colegio San Miguel «A» (cadetes 6 puntos.

2º C. de Hernández «A» 4 puntos.

3º Colegio San Miguel «B» (menores) 2 puntos.

4º I.C.F.R. «A» 0 puntos.

Los dos primeros clasificados se hicieron acreedores a los trofeos donados por la Dirección de Deportes de la provincia, que recibieron de manos del presidente y la pro-

total de asociados.

Transcurrida una hora después de la fijada la reunión sin conseguir quórum se celebrará la Asamblea y sus decisiones serán válidas cualquiera sea el número de asociados presentes.

NOTA: En caso de lluvia torrencial, la Asamblea se realizará el día siguiente en el mismo lugar y hora.

tesorera de la Comisión Pro Fiesta de la Juventud, Sr. José L. Guglielmoni y Srta. Lilliana Yunker.

Los jugadores de todos los equipos participantes, recibieron una calcomanía con el logotipo de la 10ª fiesta de la Juventud.

El mismo día en horas de la noche se llevó a cabo en el Club A. Racing, una reunión bailable con la actuación de los conjuntos musicales «Juventud 85» (Gral. Ramirez), Ricardo Galván y su cuarteto (Paraná), Cuarteto Alegría (Paraná) y conjunto musical Trígal (Paraná).

En la oportunidad fueron elegidas las cuatro princesas que representarán el 21 de setiembre, en la culminación de la fiesta, a Gral. Ramirez, en la elección de la Reina Provincial de la Juventud.

Se presentaron como candidatas a princesas las Srtas. Gloria Yust, Carolina Reh, Paola Gaioli, Claudia Schwab, Silvana Cornago, Mónica Buxmann, Mirtha Aab y Claudia Gassmann.

El jurado integrado por el Esc. José L. Brumatti y Sra.; Jorge Enrique, Sra. Judith de Vega, Griselda O. de Reichel, Sr. Marcelo Hergert y Sra.; Sr. Ricardo Galván, Sr. Tito Roth y Sra., seleccionaron las aspirantes a princesas, resultando elegidas en primer término Silvana Inés Cornago (14 años), segunda princesa, Mónica Lucía Buxmann (18 años), tercera princesa Claudia Gassmann (15 años) y cuarta princesa, Mirtha Mabel Aab (15 años).

El domingo ppdo. pese a lo poco favorable de las condiciones climáticas, se disputó un amistoso de fútbol, entre el equipo de «Las Estrellas» de la ciudad de Santa Fe y el Club Deportivo «Nobleza», en el que el nombrado en primer término, se impuso por tres (3) tantos a unos (1). Los goles fue-

ron convertidos por Orlando Medina (ex Boca Jr.) y en dos oportunidades por Osvaldo Mazo (ex Independiente, Talleres de Córdoba y Colón); el gol del equipo local fué conquistado por Ramón Martínez.

El club visitante recibió por intermedio del Sr. presidente del Deportivo Nobleza Sr. Roth, un trofeo donado por la Cámara de Diputados de Entre Ríos.

Por la noche compartieron una cena los jugadores visitantes y los de los clubes locales Deportivo Nobleza y A. y D. Roma. Previa firma de un pergamino por los jugadores y colaboradores presentes se hizo entrega del mismo por intermedio del capitán del equipo del Deportivo Nobleza, Sr. Alcides

des Schwidtd.

La escuadra de Las Estrellas formó así: Ripke, Daniel, Leroyer, Angel, Desastre, José; Calvia, Luis; Ripke, Gustavo; Inderkumer, Daniel; Medina, Orlando; Brallosky, Daniel; Miranda, Mario; Medina Orlando (h).

A los 21 horas en el salón Mayr del Inst. Co. «Fco. Ramirez» hubo una función cinematográfica en la cual se proyectaron las siguientes películas: «El azúcar» (francesa) y «Ellos no usan smoking» (brasílica).

El lunes 16 ante una numerosa cantidad de jóvenes, se llevó a cabo el panel social a cargo de re-

presentantes de la Policía provincial, de la sección Toxicología de la Policía, presididos por el oficial Principal Dr. Jorge Luis Barrera (Bioquímico) y el agente Eduardo Velázquez; en el salón principal del Inst. Com. Fco. Ramirez en el que fueron tratados los temas: Droga, Tabaquismo y Alcoholismo.

Al entrara en prensa esta edición continúan desarrollándose otros actos de los que daremos cuenta en próxima edición.

**GRACIAS**

**CERFERINO NAMUNCURA**

Por los favores recibidos. O. C.

**MARCELO ALCIDES MONTERO**  
MAESTRO MAYOR DE OBRAS  
ESTUDIO TECNICO  
Proyectos — Cálculos — Relevamientos  
Direcciones de Obras — Construcciones y Refacciones — Planos de Instalaciones Sanitarias — Electricidad.  
ARENALES 175. Tel. 90 1419  
Gral. Ramirez (E. Ríos)

**CRESPO INMOBILIARIA Sucursal Gral. Ramirez**

TIENE A DISPOSICION DE LOS SEÑORES INVERSIONISTAS UNA LARGA LISTA DE PROPIEDADES INMUEBLES, TERRENOS y CAMPOS

SI USTED DESEA AQUIRIR UNA CASA O UN TERRENO, HAGALO YA MISMO Y NO PERMITA QUE SU DINERO SE SIGA PERDIENDO.

NO PIERDA — NO PIERDA TIEMPO NI DINERO!!!

VENGA HOY MISMO A CONOCER LA DISPONIBILIDAD EN:

**TERRENOS  
CASAS  
CAMPOS**

¡Visítenos sin compromiso!

Antártida Argentina 245 — Telefono 901157 — Gral. Ramirez (E. R.)  
CASA CENTRAL: San Martín y Estrada - Tel. 951024 - Crespo (E. R.)  
San Martín 157 - Sucursal Hernández.



**CLINICA RAMIREZ**

S. FONSECA 193 TEL. 90.1145 RAMIREZ (E. R.)

Clinica General — Internación — Partos — Analisis Clínicos — Radiología — Urología — Ecografía — Fibroscopia — Rayos Infrarrojos — Iontoforesis — Papanicolaou — Electrocardiogramas — Cardiologo Permanente.

Cirugía General  
Ginecología y Obstetricia  
Anestesiología y Clínica  
Cardiologo Permanente  
Clínica General  
Oculista  
Traumatología  
Psiquiatría  
Neurología  
Gastroenterología  
Pediatría  
Dermatología

Dr. César Julio Saralegui  
Dr. Rafael V. Furlán  
Dr. Arnaldo J. A. Rode  
Dr. Juan José Agüera  
Dr. César Pazo  
Dr. Bombardieri  
Dr. Daniel Morra  
Dr. Oscar S. Cook  
Dr. Eugenio Martínez  
Dr. José María Gallizzi  
Dr. Julio Marañón  
Dr. Ricardo D'Angelo Especialista en Piel.

# NOTAS SOCIALES

## NECROLOGICAS

## NACIMIENTOS

## CUMPLEANOS

† Dra. Sara Martha Nelly Diaz de Sica  
Su fallecimiento

(Q. E. P. D.)

Desde hace más de veinticinco años se había radicado en la ciudad de Bahía Blanca (Pcia. de Buenos Aires), donde el 6 del corriente mes y después de soportar las alterativas de una cruel dolencia, cuando contaba 53 años de edad, dejó de existir la Dra. Sara Martha Nelly Diaz de Sica.

Pertenecía a un conocido y respetado hogar de nuestro medio, pues era hija del extinto Dr. Mario Lucas Díaz.

Parte de sus estudios primarios los había realizado en la escuela Nº 13 "Blanco Encalada", siguiendo luego en el Liceo Nacional de Srtas. de Paraná y continuó sus estudios en la Universidad Nacional de Córdoba donde se graduó de farmacéutica y bioquímica.

Se unió en matrimonio con el Dr. Antonio Sica del que nacieron cuatro hijos a quienes formó con el ejemplo de su bondad, su solidaridad, su espíritu y el recto camino de una inalterable conducta; dones que le grangearon una amplia y afectuosa consideración de familiares y de todos los que la conocieron y distinguieron en el círculo en el que transcurrió su existencia.

Su deceso ha provocado profunda congoja en numerosos hogares del lugar de su residencia y en nuestra ciudad donde se hallaba unida por lazos de parentesco con las familias Díaz, Sinner, Díaz, y Mohr Díaz, quienes participan que sus restos fueron inhumados en la ciudad de Bahía Blanca en una ceremonia donde se puso de manifiesto el honrado dolor provocado por su desaparición.

† Berta Krenz de Stoll

(Q. E. P. D.)

A los 64 años de edad dejó de existir el 16 del corriente mes en nuestra ciudad la estimada ve-

—Verónica Gabriela lleva por nombres la pequeña que nació el 5 del corriente mes para alegría del hogar de los esposos Alcides Ernesto Streck y Delia Aurora Kloker.

## NUPCIAS

—El 12 del corriente mes contrajo matrimonio el Sr. Carlos Alcides Miller con la Srta. Gladys Mabel Bast. Testificaron las acta la Sra. Irma Herminda Hermann de Hu-

—En Paraná, en un reunión familiar, fue agasajada por sus familiares la pequeña María Soledad Alvarez con motivo de cumplir años.

—El 15 del actual fue afectuosamente cumplimentada por sus familiares y pequeños amiguitos con motivo de festejar un nuevo aniversario de su nacimiento, la niña Pamela Alcira Scrossoppl.

—Ber y el Sr. Jorge Emilio Huber.

## Eficaz y Económica Vacuna contra Hepatitis "B" Logran en Córdoba

CORDOBA.— El decano de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de Córdoba, Carlos Baudino, anunció que un equipo de investigadores del Instituto de Virología dependiente de esa casa de estudios logró un procedimiento para obtener una vacuna contra la hepatitis "B", que permitirá la obtención de ese antígeno a precios sumamente reducidos. Los estudios fueron conducidos por el director del mencionado instituto, Santos Sillegni.

El procedimiento seguido por los científicos cordobeses, permite obtener la vacuna contra la hepatitis "B" mediante un sistema original de costo infinitamente más bajo que el que se emplea actualmente en todo el mundo, reduciendo a sólo un dólar el precio por unidad producida.

El doctor Baudino, al na Sra. Berta Krenz de Stoll.

La noticia de su fallecimiento repercutió dolorosamente entre familiares, amistades y vecinos, que solidariamente acompañaron sus restos mortales durante el velatorio celebrado en la sala mortuoria de la empresa "Santa Catalina" y durante la ceremonia de inhumación cristiana en el Cementerio Evangélico.

dar cuenta de este importante descubrimiento ante el consejo superior de la universidad, en la sesión del 17 dijo que los estudios epidemiológicos realizados por el Instituto de Virología, permitieron determinar que aproximadamente el 0,5 por ciento de la población de la provincia de Córdoba, es portadora sana del virus de la hepatitis "B".

Añadió el doctor Baudino que ese dato permite calcular que en Argentina hay aproximadamente 500 mil portadores sanos, pudiendo estimarse en un 1.500.000 el número de personas expuestas al riesgo de contraer hepatitis "B".

Todas ellas deberían ser vacunadas, lo que significaría actualmente una erogación de 60 millones de dólares. Pero en virtud del procedimiento descubierto en Córdoba, ese operativo tendría un costo de sólo un millón y medio de dólares.

Dijo también el doctor Baudino que los estudios epidemiológicos realizados aquí se extendieron a más de cien mil donantes de sangre entre 1973 y 1980.

## Gracias

## Espíritu Santo

Por los favores recibidos

J. K.

## FARMACIA DE TURNO

A partir del día jueves y hasta el miércoles inclusive, de la próxima semana estará de turno la farmacia DUBNER.

## Fueron Oficializadas 14 Listas de Candidatos a Diputados Nacionales en Capital Federal

Catorce expresiones políticas partidarias presentaron anteanoche sus respectivas listas de candidatos a diputados nacionales y a concejales metropolitanos, respondiendo así a la convocatoria electoral fijada en el decreto 95 dictado en enero del corriente año, que llamó a la confrontación para renovar trece diputados titulares y ocho suplentes y a treinta concejales titulares y diez suplentes en la Capital Federal.

Cuando faltaban escasamente veinte minutos para el vencimiento del plazo otorgado por la Justicia Electoral, el Frente Justicialista de Liberación (FREJULI) aportó la nómina de

su candidatos que encabezará el peronista Julián L. Castro, seguido del socialista Antonio Salonia y el dirigente del Frente de Izquierda Popular, Mario Guerteroff.

La lista de candidatos a concejales del FREJULI —cuya denominación deberá ser dilucidada por la Justicia la semana próxima—, está encabezada por Reynaldo Premma (MID), Luis Rodríguez (FTP) y Raúl Fernández, peronista.

Poco antes de la presentación de los apoderados del FREJULI en el Palacio de Justicia, lo hicieron los del Partido Intransigente, cuya nómina para la renovación parlamentaria se inicia con Raúl Rabanaque Caballero, Néstor Castellanos y Néstor Vicente.

Anteriormente se habían presentado doce listas correspondientes a partidos políticos y alianzas selladas especialmente para la confrontación electoral.

Ellas son: Partido Justicia lista, Unión Cívica Radical, Partido de la Generación Intermedia, Partido Obrero, Movimiento Línea Popular, Partido Federal, Demócrata Progresista, Partido Humanista, Demócrata Cristiano, y a las alianzas denominadas

Unión Socialista —integrada por los Partidos Socialista Popular y Democrático— y Alianza de Centro —compuesta por la Unión de Centro Democrático, el Partido Demócrata y el Partido Federalista de Centro— y el FREPU, integrado por el Partido Comunista, el Movimiento al Socialismo y figuras del peronismo.

Del Partido Justicialista, la nómina de candidatos a diputados nacionales estará encabezada por Carlos Grosso, Eduardo Vaca y Roberto D'Gón; en tanto los candidatos a concejales serán, entre otros, Sebastián Borro y Raúl Ravitti.

La Unión Cívica Radical entregó la lista de sus respectivos candidatos a diputados nacionales, encabezada como es público y notorio por el legislador Marcelo Stubrin, el constitucionalista Jorge Vanossi y el dirigente Carlos Bello.

Mientras el Partido Federal sustentará la candidatura del ex ministro de Bienestar Social Francisco Manrique, los Demócratas Progresistas llevarán a su líder Rafael Martínez Raymonda, la Democracia Cristiana, Francisco Guido, y la Alianza de Centro a María Julia Alsogaray, en los primeros puestos de sus nóminas.

Uno de los últimos en presentarse ante la Justicia Electoral fue el FREPU, alianza integrada por comunistas, socialistas y peronistas; cuya lista de diputados estará encabezada por Fernán (MAS).

## Agradecimiento

† Berta Krenz de Stoll

(Q. E. P. D.)

Falleció el 16-9-1985

Sus familiares agradecen profundamente todas las manifestaciones de condolencias recibidas con motivo del doloroso acontecimiento que enluta sus hogares.

## Sanatorio Evangelico General Ramirez

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL RAMIREZ  
Av. San Martín 670 T.E. (043) 901170  
3164 - General Ramirez - Entre Ríos

Director: DANIEL OSCAR MARCONI  
Sub Director: MIGUEL A. MANCINELLI

### ESPECIALIDADES:

Cardiología General:  
Ecocardiogramas  
Ergometrias  
Cirugía General y Endoscopia Digestiva:  
Ginecología.- Papanicolau.- Partos  
Traumatología.  
Urología, Cirugía Endoscópica:  
Clínica y Cirugía Ocular:  
Radiología:  
Nariz, Garganta y Oído:  
Pediatria y Neonatología:  
Medicina Gral. - Endocrinología  
Medicina General  
Anestesiología:

Dres.: Daniel O. Marconi  
Juvenal Retamar

Dr. Miguel A. Mancinelli  
Dra. Lucrecia F. de Tassi

Dr. Ignacio M. Uranga  
Dr. Roberto J. Albornoz

Dra.: Graciela Bishelmer  
Dra. Nélida de Aguirre

Dr. Hugo M. Moyano  
Dra. María E. Polleiro

Dr. Luis M. Tassi  
Dr. Leandro Marañón

Dr. Raúl Hetze  
Dr. Fernando Colomb

Dr. José E. Yanitto

Partos.- Ginecología  
Ecografía General  
Cirugía Ginecológica General  
Análisis Clínicos:  
Kinesiología:  
Fonoaudiología:  
Psicología:

Dra. Lina A. Meier.  
Alba Barolin  
Marina Galfano  
Psicóloga: Nélida M.  
de Koornschuh  
Dra. Yolanda Vicari

Cirugía Plástica  
Neurocirugía  
Electroencefalograma:

Dr. Mario D. Pierotti

### PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología - Laboratorio de análisis Clínico  
- Cirugía - Internación - Terapia Intensiva (Unidad Coronaria) - Onda Corta - Ultrasonido - Rayos Infrarrojos - Horno de Bier - Electroanalgesia - Partos - Ecografías - Fibroscopia - Colposcopia - Consultorios externos - Incubadora.

## LT39 Emisora Victoria

Todas las tardes de 15,30 a 18 horas noticias de Gral. Ramirez y zona de influencia... Nuestra emisora al servicio de usted las 18 horas de irradiación... Noticias... Música... Deportes...

EN EL 1480 DE SU DIAL

# Superar Discriminaciones para Llegar a la Justicia Universal

DUSSELDORF, Alemania Federal. — El presidente Raúl Alfonsín planteó como «condición indispensable» que el esfuerzo del pueblo argentino en la lucha antinflacionaria sea bien correspondido en los países más desarrollados.

El jefe de estado, en respuesta al presidente de Alemania del Norte-Westfalia, dijo que no tiene dudas que en Alemania Federal y «particularmente en este estado, hemos de contar con buenos amigos convencidos de la necesidad de cooperar con un pueblo que está absolutamente decidido a remontar una cuesta muy dura pero que sin duda alguna, visualizada detrás de la cima se advierte un futuro de esperanza y de realizaciones concretas».

Al explicar el esfuerzo del pueblo argentino, Alfonsín narró una anécdota vivida en Dusseldorf en 1975 cuando visitó a dirigentes de la central obrera. Dijo que al preguntarle qué pasaba con su salario real, los sindicalistas le contestaron que había caído poco, ante lo cual Alfonsín les inquirió qué medidas tomaban para recuperar esa caída. «Me miraron muy seriamente y contestaron que era todo lo contrario. En ese tiempo estaban convenciendo a los sindicatos asociados de la inconveniencia de reclamar aumentos de salario porque esto podría producir un aumento de los costos, consecuentemente el aumento de los precios y posteriormente la posibilidad de ser despla-

zados de un mercado internacional que estaba muy ajustado», recordó el mandatario.

El presidente resaltó que su gobierno «está convencido de la necesidad de concretar el camino hacia la justicia universal para superar tratos discriminatorios tanto en el comercio exterior como en la transferencia de tecnologías».

Alfonsín enfatizó que «por encima de la cooperación nos interesan los negocios. Sabemos que tenemos muy buenos amigos en Alemania pero también sabemos que buenos negocios hacen mejores amigos».

## Fue Interferida Radio Continental

BUENOS AIRES. — Un individuo que no se identificó, interfirió una comunicación telefónica en la que estaba siendo grabado un reportaje para Radio Continental, y proclamó que «habrá muchos más desaparecidos que en los últimos diez años» tras reclamar la «libertad para los nueve ex comandantes en jefe» y afirmar que «fueron nuestros héroes, nuestros líderes». El anónimo amenazador prometió que «las calles van a estar regadas de sangre, de comunistas y socialistas» y, al ser increpado por un perio-

dista de la radio que le reclamó que diera la cara, dijo que «van a pedir que volvamos a salir».

La conversación, de aproximadamente dos minutos, quedó grabada en un casete y fue difundida posteriormente por Radio Continental.

El anónimo había interferido una comunicación que una persona que se presentó como meteorólogo efectuó desde Roberts, provincia de Buenos Aires, para hablar sobre el globo de sondeo que fue motivo de atención de los porteños.

## Exportación de Arroz Entrerriano a Irán

Desde el puerto de Concepción del Uruguay, días pasados, se realizó la primera exportación del corriente año de arroz entrerriano con destino a la República de Irán.

El primer embarque ascendió a la cantidad de 13 mil toneladas, estando previsto para los próximos días un segundo embarque por una cantidad similar y desde el mismo puerto.

La información al respecto, fue suministrada por el director de agricultura, Genaro Héctor Grandi.

## Santo Gracias Espiritu

Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos.

B. L.

Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos.

N. H. P.

## Municipalidad de General Ramirez

LICITACION PUBLICA Nº 185

Llámanse a Licitación Pública Nº 185 para el día 30 de setiembre de 1985 a la hora diez (10), en la Secretaría Municipal de Gobierno y Hacienda, por la concesión en locación del kiosco Municipal, conforme al Pliego de Bases y Condiciones.

Venta del Pliego: Municipalidad de General Ramirez - Sarmento 51 - General Ramirez, Entre Ríos.

Precio del Pliego: A 3,00 (Austresales TRES).

Despacho Municipal, setiembre 10 de 1985.

## VENTA

SE VENDE UNA CASA Y GALPON

En calle Servando Fonseca.

Tratar: Jorge Sluner — Eva Perón 332.

# PROAGRO

VETERINARIA Y AGRICOLA S.R.L.

UNA EMPRESA PARA EL CAMPO

VACUNAS  
TRATAMIENTOS  
SANIDADES  
ANALISIS (AIE)  
CIRUGIA

TACTOS  
CALCIFICANTES  
ANTIBIOTICOS  
ANTIPARACITARIOS

HERBICIDAS  
INSECTICIDAS  
SEMILLAS  
FORRAJERAS  
HIBRIDOS

DR. MARCELO ALVAREZ DANERI

Asesor Técnico

PROAGRO — Dpto. VETERINARIO — Dpto. AGRONOMICO  
ALMAFUERTE Y FLORIDA — TEL 216914 — PARANA (E. RIOS)

## ))) GUIA PROFESIONAL (((

DR. JOSE E. YANNITTO

MEDICO ESPECIALISTA

Partos — Ginecología — Ecografía.

Consult. Avda. S. Martín 670 — Tel. 90 1170

Part. A. Argentina 64 — T.E. 90 1194.

## GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

HORARIO DE ATENCION

Lunes, miércoles y jueves de 8 a 12 horas y de 15,30 a 19,30 horas

Martes y viernes de 15,30 a 19,30 horas

Sábado de 8 a 12 horas

Belgrano 360 3164 - Gral. Ramirez (Entre Ríos).

## T. OPTICO NACIONAL

Abel Omar Macari

La calidad de siempre, los mejores precios y 10 años de servicios ininterrumpidos hacen que Ud. nos visite.

Como siempre, los esperamos en

AVDA. SAN MARTIN 564

Seguro que es mejor para Ud.

## LABORATORIO DE ANALISIS CLINICO

María Zunilda Scioli

Francisco Dalotto

M. P. 227

M. P. 4280

BIOQUIMICOS

TRIUNVIRATO 440

TEL. 901269

G. RAMIREZ

## Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 63191 — Tel. 12678 — PARANA

## DR. JULIO MARAÑON

MEDICO ESPECIALISTA EN PEDIATRIA  
CLINICA MEDICA GENERAL

Se atienden mutuales.

Horario: De lunes a sábados de 7 a 10 horas y de 16 a 21 horas.

URGENCIAS: A TODA HORA.

ARANGUREN (E. Ríos).

## ISABEL M. M. ERHARDT

Contadora Pública Nacional

M. 1439

IMPUESTOS:

Nacionales — Provinciales — Municipales.

CONTABILIDADES

Fonseca y San Martín Tel. 901069

## ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS  
PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado  
Desagues Cloacales — Dirección de Obras

San Martín 354

Gral. Ramirez

FARMACIA

SAN ROQUE

DE JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN

TELEF. 901069

— GLADYS BEATRIZ —

Perita en Cosmética Calificada

Tratamientos faciales — Métodos resultorios

Estética corporal — Depilación.

San Martín 750. Solicitar hora 90 1260

MARCOS RODRIGUEZ

SUSANA PENNESI

ABOGADOS

Asuntos penales — Civiles — Comerciales  
— Sucesiones.

HORARIO DE ATENCION

De 17 a 20 horas. — Sábados: 9 a 12 horas  
Córdoba 356 Teléf. 90-1280

Gral. Ramirez.

## JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 — Tel. 901190 — Gral. Ramirez

## NARIZ - GARGANTA Y OIDO

Dr. Ernesto Desio

Atiende en Gral. Ramirez  
1er. Sábado de cada mes.

MUTUALES

Avda. Supremo Entrerriano 253 — Tel. 90 1425

DR. NESTOR JUAN PODVERSICH

Médico Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves.

Libertador 62 — 3164 Gral. Ramirez (E. Ríos)

# Un Nuevo Servicio Mutual **ACA SALUD**

COOPERATIVA DE PRESTACION DE SERVICIOS MEDICOS ASISTENCIAL LTDO.

AGENTE Nº 207 COOP. "AGRICOLA UNION REGIONAL" LTDA.

LIBERTAD Y BELGRANO

TEL. 90 1510 - 90 1514

3164 - GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

## Se Oficializaron las Listas de Candidatos a Diputados Nacionales en Entre Ríos

Al vencer el sábado a las 24 horas el plazo para la presentación de listas de candidatos con vista a las elecciones del próximo 3 de noviembre, 9 alianzas y partidos políticos oficializaron las mismas ante la justicia electoral de nuestra provincia.

En la secretaría electoral dependiente del Juzgado Federal de Paraná con competencia electoral en el Distrito Entre Ríos, se inscribieron los

siguientes partidos y alianzas: Unión Cívica Radical, Partido Socialista Popular, Partido Intransigente, Partido Federal (Orden Nacional), Movimiento Línea Popular, Partido Humanista (Orden Nacional), Alianza Popular de Centro (Alianza de Distrito), Frente Justicialista de Liberación - FREJULI (Alianza de Distrito) y Frente Para la Liberación (Alianza de Orden Nacional).

Los cinco candidatos titulares de cada agrupación son los siguientes: Unión Cívica Radical (Nº 3): Rodolfo Parente, Néstor L. Golpe, Juan F. Elizalde, Roberto Bermúdez y Pedro Sarubi.

Partido Socialista Popular (Nº 4): Miguel A. Godoy, Norah S. Esfaipe Jorge A. Gallina, Elio A. Paggi y Guillermo L. Bonaparte.

Partido Intransigente (Nº 6): Ricardo H. Irigoyen, Juan I. Iturburu

Juan B. Malocco, Fernando G. Seguro y Silvio F. Pioli.

Partido Federal (Nº 8): Augusto P. Martino, Carlos G. Casas, Enrique M. Morales, Reinaldo A. Reichel y Adolfo R. Apaldetti.

Movimiento Línea Popular (Nº 11): Lucio I. Uranga, Alberto M. Chailiol, Jorge R. Waigandt, Alberto R. Lesca y Eduardo J. Rodríguez Gogorza.

Partido Humanista (Nº 22): Oscar E. Cevey, Sergio R. Pereyra, Marta G. Arce, Juan D. Flores y Alberto M. Masutti.

Allianza Popular de Centro (Nº 91): Idelfonso Esnal, Pablo J. Daneri, Jo-

sé C. Luján, Gustavo Rivas y Elpidio Verzuwede. FREJULI (Nº 92): Crisóbal Carlos Valretti, Armando L. Gay, Gregorio L. Gay, Gregorio F. Gastaldi, Augusto J. C. Carbonelli, Luis A. Escobar, Jorge D. Glimberg, Eduardo A. Broguet y Félix E. Aspetúa.

**MUCHAS GRACIAS**  
Sagrado Corazón de Jesús

D. J.

**Gracias**

**Espíritu Santo**

C. S.

### José Alberto Azcárate

REMATES

NEGOCIOS INMOBILIARIOS

CASAS - CAMPOS - TERRENOS  
Y PARA SU SEGURIDAD...

SEGUROS DE COOP. "GRAL. PAZ"

Con la cordialidad de siempre lo esperamos en  
T. DEL PILAR 146 - T. (943) 90 1123

GRAL. RAMIREZ

### Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y  
Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES - IMPUESTOS -  
ADMINISTRACION EN GENERAL

Belgrano 1220

Tel.: 951147

CRESPO (E. Ríos).

### Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

Atiende Mutuales y Obras Sociales.

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419

T.E. 90 1282

Gral. Ramirez.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

## Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS



CEREALES - SEMILLAS - CONSUMO  
ALIMENTOS BALANCEADOS - INDUSTRIAS  
EXPORTACION - IMPORTACION.

POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA AGENCIA DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 6  
TELEFONOS 216258 - 214096

# Leffler y Wollert s.r.l.

BELGRANO 238

T. E. (943) - 901307

3164 GRAL. RAMIREZ

ENTRE RIOS

## Materiales de Construcción

CEMENTO - PLASTICOR - CAL - HIERRO - PINTURAS -

FERRETERIA - ELECTRICIDAD - HERRAMIENTAS.

SANITARIOS - ALAMBRES - MOLINOS "INDELMEC" - CAROS PARA AGUADA -

TANQUES BEBEDEROS - PISOS CERAMICOS - REVESTIMIENTOS - LADRILLOS

CERAMICOS "SAP".

AGENTES EN GRAL. RAMIREZ

MOTOSIERRAS SHINDAIWA y su Línea de Productos que Rinden hasta el 40% más que otras marcas.

SHINDAIWA ES SIMPLEMENTE MEJOR.  
SHINDAIWA LINEA Nº 1 DE JAPON.



Tenga Presente Señor Productor Asociado:  
Los Mayores Beneficios en la Comercialización  
de Su Producción los Recogerá en la

## Cooperativa Agrícola

## Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN - TEL. 12 - ENTRE RIOS

DR. MARCELO ANGEL  
LESCANO  
Veterinario

ROGELIO RICARDO  
Ing. Agrónomo

Atiende en la  
Cooperativa

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDE  
Y VOCACION DE SERVICIO.

# Marcelo E. Hoffmann

FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS — TRANSPORTES GENERALES.

ACOPIO DE CEREALES — CONTRATISTA RURAL

SEMILLAS — AGROQUIMICOS — GRANJA AVICOLA

ESTACION DE SERVICIOS "SHELL". FUMIGACIONES TERRESTRE Y AEREAS.

10 DE JULIO 120

Tel. 901142/901375

**GENERAL RAMIREZ**

## Información del C. Comercial

El Centro Comercial, merciales de la Provincia, adoptadas. En dicha reunión, el señor Presidente de nuestro Centro estuvo representado por los señores Roberto Halsman y Oscar Lamanna. Además de los puntos económicos, se tocó un tema muy importante para nuestros asociados, cual es la afiliación al

I.O.S.P.E.R., programán Económica y los Centros Comerciales. Esperamos tener la contestación del I.O.S.P.E.R., sobre los puntos que quedaron pendientes. Representaron a nuestro Centro Comercial los señores Jorge Raúl Waigandt y Oscar Lino Lamanna.

En la oportunidad se abordaron los requerimientos exigidos para la incorporación de los empresarios al servicio de esta obra social y aspectos relacionados a la prestación del mismo. Los planteos son debidamente analizados, y en el transcurso de esta semana la Federación

## Junta Electoral de Entre Ríos

QUEDO CONSTITUIDA

Durante una ceremonia cumplida en la Secretaría Electoral, fue constituida la Junta Electoral Nacional del Distrito Entre Ríos, que entenderá todo lo relacionado con el acto electoral previsto para el 3 de noviembre próximo.

La Junta será presidida por el titular de la Cámara Federal de Apelaciones, Dr. José Miguel Laurencena, se integrará por el juez federal de Paraná, Dr. Anibal María Ríos y por el vocal del Superior Tribunal de Justicia, Dr. Miguel Ángel Marsiglia, en carácter de subrogante local del presidente del Tribunal de Justicia, Dr. Miguel Ángel Aranguren, quien se halla de licencia.

**Gracias**  
**Espíritu Santo**  
Por los favores recibidos.  
N. F.

**Argentino**  
Franqueo Pagado  
Concesión N° 6  
Distrito 12  
Tarifa Reducida  
Concesión N° 23  
Gral. Ramírez  
(E. Ríos)

## Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez"

Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952  
Matrícula N° 2501

Informa a sus Asociados y Clientes en General Sobre el Remate General de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 12 de Septiembre de 1985.

ENTRADA:	
Novillos gordos	185
Vaquillas gordas	135
Vacas gordas	67
Novillos Invernada	269
Vaquillas Invernada	167
Vacas Cons. y/o Inv.	77
Vacas con crías	12
Toros	11

Total general 923  
Vendidas 843

Remanente 80

### COTIZACIONES

Precio Mínimo		Precio Máximo
Novillos gordos	0,28	0,325
Vaquillas gordas	0,26	0,315
Vacas gordas	0,22	0,265
Nov. Inv. raza carne	0,28	0,35
Nov. Inv. raza H.A.	0,25	0,29
Vaquillas Inv.	0,22	0,28
Vacas Cons/Inv.	0,165	0,24
Toros	0,19	0,245
Vacas con crías	34,50	38.—

### PROXIMOS REMATES EN SEPTIEMBRE 1985

EN N/INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ TODOS LOS JUEVES  
EN N/INSTALACIONES DE C. GRANDE 29 DE OCTUBRE  
EN SOCIEDAD RURAL DE PARANA MARTES 24/9

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

Dr. JORGE E. KRENZ

ODONTOLOGO

ATENCION EN ARANGUREN

Martes: 8 a 10 Hs. — Viernes: 15 a 19 Hs.  
Domicilio Sra. Lydia de Mayer.

CENTRO DE SALUD E. LAURENCENA

Martes: 11 a 12 Hs. — Viernes 19 a 20 Hs.  
Se atienden todas las mutuales.

## ETCHEVERRERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

SEPTIEMBRE

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

**Lunes 23**

SOCIEDAD RURAL DE NOGOYA

**Lunes 30**

OCTUBRE

EN LA FERIA MUNICIPAL — VIALE

**Miércoles 2 - 16 - 30**

**Pagos en el Día**

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES" — T.E. 90-1031 — GRAL. RAMIREZ  
URQUIZA 814 — T.E. 21-0457 - 22-4977 — PARANA (E. RIOS).  
CASEROS 989 — TELEF. 21620 — NOGOYA  
SAN MARTIN Y PANUTO — TEL 91 — VIALE

Remates Ferias - Operaciones Inmobiliarias - Campos - Haciendas



# LAR

## La Agrícola Regional Coop. Agropecuaria, de Consumo y de Servicios Públicos



LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS CUENTA CON:

EFICIENTE CUERPO TECNICO — COMPLETO LABORATORIO DE ANALISIS — CUIDADO SA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.

SEÑOR PRODUCTOR TAMBERO:

Recuerde que el tambo es UN NEGOCIO y para que sus vacas produzcan... requieren ALIMENTOS BALANCEADOS.

FUNDADA EL 29 DE ABRIL DE 1910

Teléfonos 95 1191|218 SAN MARTIN Esq. MORENO - CRESPO (E. R.)

### Nutri LAR

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% y 16% LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS "NUTRILAR".

## Club A. y D. «Roma»

La primera semana del trega de sendos pergami-corrante mes, fué de gran nos recordatorios. actividad para el club Destacó la presencia de Atlético y Deportivo "Roma". Con pleno éxito fue ron desarrolladas las ta- Intermedio del titular del reas programadas por la club Deportivo "Nobleza", comisión directiva de la Sr. Benito Roth, un ban entidad, en conmemora- derin y pergamino en ción de sus Bodas de Pla- nombre de la institución a quien representa.

El sábado 7, en las am- plias instalaciones del Centro Empleados de Co- mercio, que se vieron col- madas de público, tuvo lu- gar la cena de homenaje al 25º aniversario de la popular entidad deporti- va. Durante la misma, su presidente Sr. Atilio Bill se dirigió a los asistentes, historiando en apretada síntesis y emotivas pala- bras, la trayectoria de la institución en su primer cuarto de siglo de vida.

Más adelante se dirigió en especial a sus ex pre- sidentes a quienes hizo en

Destacó la presencia de los presidentes de los clu- mas locales y recibió por Intermedio del titular del club Deportivo "Nobleza", Sr. Benito Roth, un ban derin y pergamino en nombre de la institución a quien representa.

También le hicieron pre- sente al Sr. Bill, las cor- diales saluciones de los clubes "Racing" de nues- tra localidad y "La Termi- nal" de Puiggari por in- termedio de sus respecti- vos presidentes.

Durante este importan- te acontecimiento para el club "Roma", fue pre- sentado el plantel de ter- cera división que se ha consagrado campeón de la Liga Departamental de Fútbol de Nogoyá; y para culminar la semana de festejos, en disputa del clásico local A. y D. "Ro-

Consejos de:

*Marcelo E. Hoffmann*

para el Productor

Una de las plagas que más afecta el rendimien- to de los cultivos es el SORGO DE ALEPO. Para eliminarlo del campo hay distintas alternativas que el productor debe tener en cuenta y manejarlas en conjunto.

Las aradas de invierno dejan parte de los rizo- mas expuestos a la ac- ción de las heladas.

Laboreos cada 25-30

ma" se impuso a Depor- tivo "Nobleza", por el abul- tado score de 4 a 0 en pri- mera división, pero no obs- tante ello, Deportivo "No- bleza" debe aún jugar pa- ra definir el campeonato de la Liga.

sea más económico.

En cultivos de verano, los más eficiente para campos muy invadidos por la maleza es el trata- miento con herbicidas se- lectivos, esto es posible en maíz, girasol y soja.

Lograda la eliminación se debe tener en cuenta que las reinfecciones pro- vienen principalmente por:

—Cosechadoras que ha- yan trabajado en campos invadidos.

—Animales que pueden llevar semilla de un cam- po a otro en su tracto di- gestivo.

—Semillas y rizomas de plantas que se encuen- tran en orillas, del alam- brados y caminos.

Servicio Técnico de Marcelo Edmundo Hoffmann.

## Sr. Automovilista

"Evite el robo de su au- tomotor, tome todos los recaudos necesarios para cerrar perfectamente su vehículo. No deje dentro del coche objetos de va- lor". Fue un consejo de la Policía de Entre Ríos.

## Amigo Consumidor

No compre en los luga- res en donde verifique cambios de precios, y co- muniquelo a las autorida- des.

De usted depende un efectivo control de pre- cios.

### Taller Metalúrgico SIL L METAL

Fabricamos arados de cinceles de todas las medidas, tñnglados, re- formas de cosechadoras y maquinarias agrícolas en general, vibro- cultivadores.

JUAN JOSE SILVA

ARANGUREN

Entre Ríos.

# CASA LOS TRES PIBES

DE SUC. VICTOR E. RIFFEL

ANTARTIDA ARGENTINA 252 — TEL. 901053 — GRAL. RAMIREZ

COLABORAMOS CON SU BOLSILLO. CONTINUANDO CON NUES- TRAS OFERTAS DURANTE EL CORRIENTE MES.

# Mueblería DORREGO

LE OFRECE: PRECIO Y CALIDAD

Juego de Dormitorios — Living — Modulares — Aparadores — Mesadas — Alacenas — Me- sas — Sillas — Platares Standard y a medida — Colchones: "Belmo" — "Biero" — "Suavegón" — "Suavestar".

EN GRAL. RAMIREZ: BELGRANO y ARENALES

— CASA CENTRAL — DORREGO 1339 T.E. 95 1426 CRESPO (ENTRE RIOS)